

Amiens, le 22 avril 2016

Communiqué de presse

Société ECLACHROME à Feuquières-en-Vimeu

Philippe De Mester, préfet de la Somme, vient d'apprendre avec tristesse le décès de M. François Vasseur, fils du gérant de la société ECLACHROME de Feuquières-en-Vimeu.

Cette société, qui fabrique des revêtements de pièces métalliques, faisait l'objet de contrôles de la DREAL depuis 2011.

En effet, plusieurs plaintes successives de la communauté de communes du Vimeu industriel, suite au constat de multiples épisodes de pollution des eaux au sein du réseau communal des eaux usées, ont amené l'État à rechercher la source de ces pollutions. Dans ce cadre, une procédure judiciaire a été engagée par le parquet en octobre 2015.

C'est à ce titre, et sous l'autorité du procureur que les gendarmes, assistés de techniciens de la Dréal, ont procédé à une perquisition de cette entreprise le 18 avril 2016. Les premiers prélèvements ont mis en évidence une pollution des sols par la présence d'arsenic et de soufre.

La perquisition opérée au domicile de François Vasseur, le fils du gérant a permis de découvrir dissimulés sous la terrasse, 170 bidons représentant 6 tonnes de déchets dangereux contenant notamment des composés cyanurés. Le préfet a aussitôt mis en place les mesures administratives propres à garantir en urgence la santé tant des habitants que des employés face à cette pollution par des produits hautement toxiques avec des conséquences irréversibles sur la santé humaine.

Toutes les dispositions sont prises par les services de l'Etat pour mettre en sécurité le site industriel, comme le pavillon de Mr Vasseur, et ainsi éviter toute nouvelle pollution.